

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Stephen LEPCHA

Hommage au Père Hofstetter

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2009, tome 104a, p. 22-23

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

Homage au Père Hofstetter par Mgr Stephen Lepcha, évêque de Darjeeling

Cher Monseigneur,

Je vous remercie sincèrement pour votre message – arrivé le matin du 26 janvier – annonçant la triste nouvelle du décès de notre bien-aimé père Joseph Hofstetter. Ce fut réellement un choc et une triste nouvelle pour tous les prêtres, religieux et les laïcs de notre diocèse. Lorsque j'ai annoncé le décès du Père Hofstetter aux fidèles durant la messe, ils ont été frappés et silencieux exprimant leur profond chagrin.

Avec le Père Pius Marcus, le prêtre de la paroisse de Sainte-Thérèse, Kalimpong et les paroissiens de la paroisse et les représentantes des Sœurs de Cluny et les prêtres des paroisses environnantes et des institutions, nous



avons célébré une messe le 3 février 2009 à la paroisse. Bien que ce fût un jour de la semaine, l'église était pleine. Les gens ont pleuré disant qu'ils avaient perdu un grand pasteur qui a toujours aimé son « troupeau », était plein d'attention et priait pour lui. Nous savons que tout son cœur battait pour ses fidèles. J'ai personnellement ressenti qu'il aimait également les prêtres du diocèse ainsi que les prêtres religieux et les sœurs. Il était toujours prêt à aller au-delà de ses possibilités pour apporter à tous les prêtres une aide spirituelle et même matérielle ou financière par des honoraires de messes et autres. Il était en fait une figure paternelle pour nous. Il nous manquera toujours.

Malgré le chagrin de la séparation, nous nous sentons fiers, le considérant comme un des grands missionnaires de la Suisse bien-aimée. Le Diocèse de Darjeeling se souviendra de lui comme d'un pasteur aimant « Mayalu Gonthalo », donné en cadeau par le Père miséricordieux des cieux dans sa grande bonté.

En haut, le Père Hofstetter avec Mgr Eric Benjamin, évêque de Darjeeling. A gauche, avec deux prêtres lors de sa visite en Inde en 2004. A droite, lors de la célébration de ses 60 ans de sacerdoce à Reussbühl.



Je voudrais ériger un monument à la mémoire du Père Hofstetter dans le cimetière de la paroisse. Je vous serais reconnaissant de me donner votre consentement et de m'envoyer un peu de terre du cimetière où il est enterré. Enfin, je voudrais, en mon nom et en celui des prêtres de mon Diocèse, prêtres religieux et sœurs, particulièrement celles de Cluny qui ont travaillé longtemps en étroite collaboration avec le père, et tous les fidèles de Kalimpong

et du Diocèse, vous présenter mes sincères condoléances et exprimer toute ma reconnaissance à la Congrégation des chanoines réguliers de Suisse pour le service infatigable rendu au Diocèse de Darjeeling par tous nos prêtres missionnaires bien-aimés.

A jamais reconnaissants à Dieu et à votre Congrégation. Avec mes salutations chaleureuses.

*Mgr Stephen Lepcha,
évêque de Darjeeling.*

